
Obras paradas e irregulares deixam 
60 famílias a espera de moradia

 Uma obra do governo do Estado do Programa “Minha Casa Minha Vida” que deveria ter sido entregue em junho de 2012 está gerando desconforto para 
60 famílias. As casas foram construídas no Jardim Cordeiro II e se encontram com problemas na infra-estrutura  e falta de comprometimento entre Construtora, 
Banco e Prefeitura. Enquanto isso famílias passam por necessidades por terem que pagar aluguéis. Na foto em destaque telhados de várias casas cederam, por 
terem colocado madeiramento inferior  e não suportou o peso das telhas.  Pág.03
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 A cidade de Santa Gertrudes 
conhecida pela tranqüilidade, comum 
nas cidades localizadas no interior dos 
estados, principalmente de São Paulo, 
registrou durante os dois primeiros 
meses deste ano três casos de homicí-
dio.
 Em entrevista ao Jornal Ex-
presso o delegado da cidade, André 
Luiz Álvares Muller, explicou que dois 
crimes foram passionais e um está 
sendo investigado pela Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG) de Rio Cla-
ro. “O número chama atenção porque 
se trata da média que a cidade registra 
durante todo o ano”, detalhou.
 Um dos homicídios aconte-
ceu na madrugada do dia 20 de janeiro 
na avenida Orlando Pereira, altura 
do número 122. R. A. M., conhecido 
como Marque, foi atingido por vários 
disparos de arma de fogo que foram 
efetuados por dois homens que ocupa-
vam uma moto. A vítima foi socorrida, 
mas não resistiu e faleceu após aten-
dimento médico.  O outro aconteceu 
no domingo, dia 17 de fevereiro, após 
uma discussão que aconteceu em um 
bar localizado na Rua 02, área central 
de Santa Gertrudes. N. Ap. B. foi 
atingido por cinco tiros e morreu 
ainda no local. Segundo informações 
da Polícia Militar, o crime aconteceu 
em via pública e o autor dos disparos 

Em 2 meses Santa Gertrudes 
registra três homícidios

fugiu logo após o homicídio. Peritos 
do Instituto de Criminalística foram 
até o local e uma investigação já foi 
aberta para analisar o caso.
Mais violência
 Dois indivíduos foram presos 
durante a manhã do dia 23 de feve-
reiro, sábado, acusados de terem ma-
tado um idoso na Estrada Municipal 
Herácio Pascon, em Santa Gertrudes. 
Homem de 38 anos e jovem de 23 
foram encontrados dentro de uma 
residência com a carteira da vítima.
 Segundo informações do 
Boletim de Ocorrência, os oficiais 
da Polícia Militar foram avisados do 
homicídio e durante diligência até o 
local indicado encontraram a vítima 
caída com um profundo corte no 
pescoço, provavelmente feito com 
uma faca. Um médico do Serviço 
de Atendimento Móvel de Urgência 
(Samu) foi até o local e constatou o 
óbito. Mais tarde, por volta de 7h15, 
a Polícia Militar recebeu a informação 
de que os responsáveis pelo assassinato 
estariam em uma residência na Rua 
Ângelo Giacomini. Oficiais foram ao 
local e tiveram êxito em prender J. A. 
E., 38 anos, e B. J. de O., 23.

 Que a licitação para aquisição de  uniformes escolares teve que ser can-
celada. Segundo fofocas de plantão houve denúncia  de empresas concorrentes 
e a partir de junho   não poderá mais haver licitações fechadas e sim abertas. 
O tribunal deu prazo. 

 Que muitos políticos não gostaram do registro de uma foto de um uru-
bu que estava na área interditada da Câmara.No momento do click ele estava 
bem a vontade na mesa. Lembrando que a foto foi tirada através do vidro   e 
quem duvidar que tire as conclusões pela foto logo abaixo.

 Que alguns me interrogaram querendo saber se era urubu ou corvo. Um 
leitor deu um bom parecer: “urubu na verdade faz limpeza do local, conhecido 
por limpar o meio ambiente, já no caso do corvo não frequenta esses lugares 
pois come frutas e coisas saudáveis!!! Tirem as conclusões...

 Que devido essa foto o humor no meio político não foi dos melhores. 
Paciência, a ave estava lá e eu tive a felicidade ou a infelicidade para alguns em 
registrar o momento. Não adianta ficar nervosos fato é fato!!!

 Que o vereador Pina é o líder  de bancada da mesa. Essa conquista 
tirou o sono de muitos!!! O clima esquentou...

 Que em mais uma sessão ordinária os vereadores estão com todo vapor 
e apresentaram 36 indicações. Parabéns, afinal essa atitude demonstra que estão 
de olho no que a população precisa.Com tanta indicação teve gente que nem 
conseguiu respirar e nem dar  uma espiadinha no facebook!

 Que a presidência da Câmara  já está sendo pleiteada. A briga será boa 
daqui dois anos!

 Que o presidente do Democratas Denis  Suidedos, fez a posse do novo 
presidente da Juventude Democrata. Essa ala jovem será presidida por Caio 
Levy.

 Que os pneus dos ônibus escolares foram trocados. Resta agora   me-
lhorar no transporte escolar os monitores, pois os motoristas sozinhos não dão 
conta da criançada, ou ele dirige ou cuida dos menores!!

 Que as novas secretarias e cargos comissionados que estavam para serem 
criados foram deixados para 2014.Motivo: causou desconforto político...

 Que se não houver economia de água pode haver racionamento este 
ano. O motivo é que muitos consumidores não estão pagando sua devida conta 
e além disso consomem mais. Segundo os fofoqueiros de plantão há pessoas 
influentes que devem muito e a instituição não corta.

 Que  o grupo de teatro Pingo D’Água está recrutando atores para 
espetáculos. Os interessados devem ir a Rua Siqueira Campos, no prédio da 
antiga subestação da Fepasa em Cordeirópolis. As oficinas serão gratuitas e 
os menores de idade devem ir acompanhados pelos pais ou responsáveis no 
momento das inscrições.

 Que o Grupo de teatro já vem há sete anos realizando um belíssimo 
trabalho teatral na cidade. Já foram reconhecidos com diversas premiações 
regionais e estaduais. Parabéns aos integrantes e ao diretor Roberto Vignati.

 Que a praça central de Cordeirópolis já iniciou com as obras de refor-
ma.A pergunta é: não deveria haver uma placa com as respectivas informações 
da obra? como a empresa responsável e  valor. Dou uma dica: uma foto de como 
irá ficar, afinal o povo tem direito em saber, pois é feito com o dinheiro dele! 

Urubú é registrado dentro da área interditada da Câmara Municipal de Cordeirópolis
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 As 60 pessoas que foram 
beneficiadas com as moradias popu-
lares no Jardim Cordeiro II, em abril 
de 2011, buscam por respostas para 
o atraso na entrega das residências, 
prevista para junho de 2012. Indigna-
do com a situação e sem resposta dos 
órgãos competentes o representante 
da Comissão da Fiscalização das Obras 
do programa habitacional “Minha 
Casa, Minha Vida” em Cordeirópolis 
Romildo Lopes de Freitas, procurou 
a equipe de reportagem do Jornal 
Expresso para apontar os problemas 
estruturais nas residências, constru-
ídas para atender famílias de baixa 
renda do município. 
Abandono das obras
 De acordo com ele, o abando-
no da construtora e a falta de resposta 
da Prefeitura sobre a finalização da 
obra geram desconforto entre os 
contemplados que necessitam urgen-
temente da moradia. “Não há uma 
data para entrega das casas. Não há 
máquinas trabalhando no local. Gos-
taríamos de resposta, de um prazo”, 
disse.
 Segundo Romildo a primeira e única 
reunião realizada com os 60 contem-
plados foi em 25 de abril de 2011, no 
Centro Comunitário Municipal. O 
encontro aconteceu após publicação 
dos nomes dos beneficiários no Jornal 
Oficial do Município, em 21 de abril 
do mesmo ano.  “Neste dia nos deram 
data de entrega das residências para 
junho de 2012. Explicaram os trâmites 
burocráticos, pagamentos e que as 
residências seriam entregues sem piso, 
mas com água, luz e asfalto – serviços 
que seriam realizados pela Prefeitura e 
foi escolhida a Comissão de Fiscaliza-
ção das Obras do Programa”, explica.
 As obras no local foram inicia-
das em 15 de novembro de 2011 pelas 
empresas O.T.R – Comércio de Má-
quinas e Construtora Ltda e RT Cons-
truções Ltda. Em um terreno de 160 
metros quadrados, foram construídas 
as residências com dois quartos, sala, 
cozinha e banheiro. Porém em uma 
volta rápida pelo local, é possível notar 
vários erros durante a construção das 

As casas foram construídas no Jardim Cordeiro II e estão em fase de acabamento. Problemas na infra-estrutura e a falta de comprometimento entre 
Construtora, Banco e Prefeitura podem ser os motivos para o atraso na entrega das moradias, segundo os beneficiários 

Beneficiários aguardam há quase 2 anos 
por entrega de 60 moradias 

moradias, como falhas na metragem 
das janelas, problemas estruturais nos 
telhados,e paredes tortas. “A meu ver 
a obra foi abandonada. As máquinas 
das empresas responsáveis sumiram 
daqui. Mas tem serviços para serem 
finalizados como a colocação das pias. 
Elas chegaram para serem instaladas, 
mas como duas vieram com proble-
mas, foram levadas embora e nunca 
mais voltaram”, comenta. 
Requerimentos
 Em busca de resposta sobre 
o abandono das obras, Romildo 
protocolou em 22 de outubro do ano 
passado à secretaria Municipal de 
Planejamento e Habitação um reque-
rimento questionando as obras no 
loteamento, relacionadas às galerias 
de águas pluviais e a rede coletora de 
esgoto e a distribuição de água. No 
documento, o secretário da pasta na 
época Marcos Aparecido Tonelotti 
informou que todas as obras haviam 
sido executadas, faltando apenas as 
ligações domiciliares e que já estariam 
sendo providenciadas.
 O documento enviado pela 
secretaria dizia ainda que “com re-
lação à rede de distribuição elétrica, 
a Elektro nos informou que estará 
dando inicio nas obras, nos próximos 
dias, através de um programa social da 
empresa. Já em relação a construção 
das casas, a empresa responsável nos 
informou que estará terminando até o 
final de novembro”. Porém quem pas-
sa pelo futuro bairro pode notar que 
nada foi feito, conforme prometido 
em resposta enviada ao beneficiário 
no dia 25 de outubro pela pasta. “Eu 
ligo para o dono da construtora, mas 
ele não me atende. Agora que mudou 
o governo eu tento falar na prefeitura 
e eles também não me dão um prazo, 
uma data e o que será feito com essas 
moradias”. 
Posicionamentos
 A equipe de reportagem do 
Jornal Expresso tentou contato com 
as empresas relacionadas á construção 
e também com a secretaria Municipal 
de Planejamento e Habitação de Cor-

deirópolis.
 Segundo o secretário da pas-
ta Eduardo Manfredini, o prazo de 
entrega das residências é estabelecido 
pelo banco e pela  construtora. “Nós 
não temos ligação com a data de 
entrega. A parte da Prefeitura já foi 
feita e entregue em outubro do ano 
passado”, explicou o secretário, que 
ainda acrescentou. “O que acontece 
agora é a busca por convênios para a 
pavimentação asfáltica, guias e sarje-
tas”, finalizou. 
 Em nota o Banco Família 
Paulista, através do diretor técnico 
Rodney Martins, informou que a 
responsabilidade da entidade é de 
repasse dos recursos de ordem fede-
ral, na proporção do andamento das 
obras e que a data limite firmada pelo 
Ministério das Cidades para conclusão 
das casas é de até 30 de julho deste 
ano. O diretor não quis se pronunciar 
sobre as irregularidades estruturais 
dos imóveis e finalizou o documento 
explicando que “os recursos federais 
que atendem esse programa são sub-
sídios à fundo perdido destinado a 
edificação das unidades e que não 
existe   cobrança de prestação das 
famílias. O município poderá cobrar 
o pagamento de retorno da quantia 

equivalente a contrapartida aportada 
por ele, em parcelas que  não ultrapas-
sem 5% da renda bruta da família. No 
entanto, até o momento a Prefeitura 
não manifestou interesse em realizar a 
cobrança, se optar em fazer só poderá 
cobrar a primeira parcela  30 dias 
depois da entrega das residências”.
 Já a empresa Sigmac Terraple-
nagem e Construção, com sede em Li-
meira, informou que a empresa ficou 
responsável pela rede de água, esgoto 
e galeria, finalizando os trabalhos em 
outubro do ano passado. A informa-
ção foi dada pelo assessor comercial 
da empresa Errison Salve. As empresas 
O.T.R Construção e RT Construções 
de Suzano/SP, até o fechamento des-
ta edição, não retornaram o contato 
da equipe de reportagem do Jornal 
Expresso para pronunciarem sobre o 
atraso nas obras.

Romildo Lopes é um dos beneficiários e representante 
da Comissão da Fiscalização das Obras do Programa  
Habitacional Minha Casa, Minha Vida em Cordeiró-

polis
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Panorama Esportivo

 Agradeço o espaço que a pro-
prietária do Jornal, Rosangela Mello, 
cedeu para escrever sobre esporte 
neste conceituado veículo de comu-
nicação de Cordeirópolis. Será um 
prazer transmitir algumas informações 
aos leitores do Expresso Regional. A 
partir de hoje, a coluna será publicada 
em toda edição do Jornal. 

 Aproveito a oportunidade 
para, também, agradecer aos direto-
res da Rádio Vera Cruz, pela oportu-
nidade de falar com os ouvintes da 
cidade, de segunda a sexta-feira, das 
12h às 13h, no Panorama Esportivo. 
O projeto também conta com os 
comentários de Luiz Silva. Participe 
do programa por meio do telefone 
3546-4323. 

 Por falar em Panorama Es-
portivo, as duas primeiras entrevistas 
repercutiram bastante. A primeira, 
na semana de estreia, falamos com o 
empresário Caio Levy. Para quem não 
sabe, ele é bisneto do ex-presidente do 
Santos Futebol Clube, Flamínio Levy. 
A família tem participação direta na 
construção da Vila Belmiro. 

 Outro a falar com os ouvintes 
do programa foi o amigo Fernando 
Nardini. Jogando Futsal profissio-
nalmente na Itália, por quatro anos, 
foi interessante saber a história deste 
cordeiropolense que levou o nome 
da cidade para o país da bota. Time 
grande. 

 E não é que o Ronaldo Fe-
nômeno continua ganhando o seu 
troquinho no Corinthians? Estima-se 
que o valor pago ao ex-jogador do clu-
be gira em torno de R$ 155 mil. Algo 
que, sem dúvida, daria para tomar 
a tradicional cervejinha do final de 
semana.

 Triste a situação envolvendo 
a morte do garoto Kevin, na Bolívia. 
Mortes iguais à dele, no Brasil, têm 
aos montes. Principalmente nos 
arredores dos estádios, em dias de 
clássico. Com punição ou sem puni-
ção, mortes continuam acontecendo. 
Lamentável.

 Apenas uma equipe de Cor-
deirópolis disputa o Regionalzão, 
de Rio Claro, que é organizado pelo 
amigo Carlos Hara. O time em ques-
tão é a Incefra/Cordeirópolis que é 
comandada pelo técnico Durval. Na 
estreia, no sábado passado, derrota 
para o Porto de Santa Gertrudes por 
2 a 0. Amanhã, contra o Paulistão, às 
10h30, em Santa Gertrudes, a segun-
da partida.

 Em comunicado, o presiden-
te do Juventus, José Roberto Batis-
tela, informou que o Clube Atlético 
Juventus, sob a sua gestão, participará 
apenas de campeonatos na categoria 
Sub-18.

 A intenção do mandatário é, 
sem dúvida, valorizar as categorias de 
base, principalmente com a utilização 
dos jogadores da cidade. Caso não 
haja material humano suficiente para 
a montagem da equipe, jogadores de 
outras cidades serão chamados. 

 Amanhã, às 18h, no Pradão, 
Internacional de Limeira e Inde-
pendente se enfrentam no Derby 
Local. As duas equipes precisam dos 
três pontos e o estádio Comendador 
Agostinho Prada vai ferver. Trabalho 
nesta partida. É o terceiro clássico 
que trabalho, dentro do gramado, 
reportando as jogadas. É gostoso 
demais. Acompanhe nos 1020 AM 
da Educadora. 

 Participe deste espaço. Envie-
nos sua sugestão, crítica ou opinião. 
Mande seu e-mail para suidedos@
terra.com.br e mande sua nota para 
ser publicada. O espaço é democrático 
e válido para fomentar o esporte da 
nossa cidade. 

 Quem comemora mais um 
aniversário na próxima segunda-feira, 
é a amiga Leia Barbosa. Sempre com 
um sorriso no rosto e prestativa, sem-
pre ajuda quem precisa. Parabéns, 
vizinha. Que Deus lhe abençoe e 
continue lhe guiando por onde quer 
que vá. 

Denis Suidedos

 O ciclismo de base que esta re-
presentando brilhantemente a cidade 
de Cordeirópolis. Desta vez a A.C.C./
SEL-Cordeirópolis, levou os alunos da 
escolinha de ciclismo “Pedal de ouro“ 
juntamente com os adultos para a 
cidade de Bom Fim Paulista, próximo 
a Ribeirão Preto para participarem da 
1ª etapa do Campeonato Paulista de 
Resistência, onde Alex David dos San-
tos conquistou a 5ª colocação, Felipe 
Augusto Delprá a 10ª colocação, Alan 
Barbosa Silva na 14ª e Pedro Henrique 
Pompeu Boccatto a 18ª colocação, 
sendo todos na categoria Infanto-Ju-
venil. Já na categoria Juvenil houve a 
participação de cinco meninos sendo 
eles: Hiago Gambarotto Bocatto, 
José Henrique de Oliveira, Murilo 
Henrique Stahlberg Matos, Rodrigo 
Lopes Baessa de Oliveira e Vinicius 
Someraldi Lahr.
Já entre os adultos teve a participação 
de Antonio Cezar Benedito e Dalmo 

Da esquerda para a direita a assistente social da A.C.C. Maria de Lourdes, o coordenador 
Joel Augusto, os atletas: Vinicius, Felipe, Alan, Hiago, Alex, Rodrigo, Murilo, José Henrique, 

Pedro, o presidente e também atleta Antonio Cezar, o técnico Adriano e o atleta Dalmo 
Fabris

Ciclismo de Cordeirópolis 
mais uma vez subiu ao pó-

dium

Luiz Fabris ambos na categoria Máster 
“A” e de Miguel Alexandre Ferreira da 
Silva na categoria Sênior “A”.
 Queremos agradecer a todos 
os colaboradores: Fundimazza/Ince-
fra / Engep/ Wizard Cordeirópolis/ 
ACG Bikes / Cezan Embalagens / 
IDS Informática / RR Sound Car/ 
Construart/ Centro Automotivo Ri-
beiro/ Tega Ambiental/ Sun Bikes / 
ATP Nutrition/ Copex/ Sec.Esporte 
e lazer / Prefeitura Municipal/ Qui-
tandão Supermercado/ Bella Massa 
e Jornal Expresso.
 Os interessados em colaborar 
com a Associação favor entrar em 
contato com Morgana pelo telefone 
(19) 9651-8573 ou (19) 3546-5979. 
Amanhã, dia 03, os atletas estarão 
participando da abertura da Copa 
São Paulo de Ciclismo na cidade de 
Bauru-SP.

Esporte



  02 de março de 2013 - 
Dia internacional das mulheres

Número de mulheres na 
construção civil cresceu 65%

 Dados da relação anual de 
informações sociais do Ministério do 
Trabalho e Emprego apontam que o 
número de mulheres que atuam na 
construção civil aumentou 65% na 
década. Nos últimos 18 meses o cres-
cimento foi de 10%, totalizando 239 
mil trabalhadoras até julho de 2012. 
 O segmento de construção 
civil passa atualmente por um forte 
aquecimento devido às obras para a 
Copa do Mundo e Olimpíadas. O 
governo federal também tem apostado 
no setor, investindo na construção de 
residências do Programa Minha Casa 
Minha Vida e obras do PAC, além dos 
empreendimentos imobiliários do se-
tor privado. Essa tendência é refletida 
no interesse das mulheres por curso de 
qualificação na área, além dos salários 
atrativos a partir de R$ 2 mil reais e 
carteira assinada.  Mas não é apenas 
para alcançar um bom emprego que 
as mulheres apostam na construção 
civil. Muitas querem ir além e abrir 
seu próprio negócio para alcançar sua 
independência financeira. As mulhe-
res com nível universitário também 

Mulheres que atuam na construção civil aumentou 65% na década

apostam no segmento. Estima-se que 
hoje elas já ocupem 35% das vagas no 
ensino superior e técnico, que envolve 
áreas como engenharia civil, arquite-
tura e na área técnica como cursos  de 
edificações. 
Capacitação
 As mulheres que apostam na 
construção civil aos poucos rompem 
o paradigma de que não podem atuar 
em um canteiro de obras. Com a en-
trada das novas tecnologias no setor, 
a força física deixou de ser o principal 
atributo do trabalhador da área.  
 Tamanho investimento tem 
tornado o setor escasso de profissio-
nais qualificados. Além disso, como 
em outras áreas, o mercado oferece 
melhores oportunidades para os que 
investem em qualificação. 
 Segundo o Instituto Brasilei-
ro de Economia (Ibre), da Fundação 
Getúlio Vargas (FGV), existem atual-
mente mais de nove milhões de traba-
lhadores no segmento, dos quais 2/3 
estão na irregularidade e não possuem 
boa qualificação.

 A empresa Três 
Vias Corretora de Seguros 
de Cordeirópolis realiza na 
próxima sexta-feira, dia 8, 
um encontro intitulado de 
“Noite Rosa” para festejar 
o Dia Internacional da Mu-
lher. 
 O evento acontece-
rá no teatro Ataliba Barro-
cas, às 19h30 e será gratuito. 
No local acontecerá uma pa-
lestra com um médico espe-
cialista em saúde da mulher, 
tema que será abordado por 
ele nesta noite. Além disso, 
prêmios serão sorteados e o 
evento será finalizado com 
um coffe break.A realização 
além da empresa Três Vias 
Corretora de Seguros é da 
Associação Cordeiropolense 
de Apoio aos Portadores de 
Câncer (ACORAC).

Empresa organiza “Noite Rosa” 
para celebrar Dia Internacional da 

Mulher

 A SEMAC (Secretaria Muni-
cipal da Ação Cultural), por meio da 
Pinacoteca Municipal Miguel Dutra, 
abriu o período de inscrições para o 
tradicional Salão de Belas Artes de 
Piracicaba (SBA), que em 2013 chega 
à sua 61ª edição. Os artistas poderão se 
inscrever até o dia 19 de abril de 2013. 
A abertura do Salão está marcada para 
o dia 26 de julho, uma sexta-feira, às 
20h.
 As inscrições devem ser feitas 
em ficha própria, que está disponível 
no site da SEMAC (www.semac.
piracicaba.sp.gov.br). Ao entrar no 
site, basta clicar, na parte superior, 
em “Secretaria”. Logo após, clique 
em “Editais/Concursos”. Aparecerá 
então o arquivo “INSCRIÇÃO LXI 
SBA - 2013”. Basta fazer o download 
gratuito do edital e ficha de inscrição.
O processo de seleção será dividido 
em duas fases. Na primeira delas, é 
necessário que sejam anexadas à ficha 
de inscrição fotos coloridas das obras, 
que devem ser impressas em forma-
to A4. Os artistas que preferirem, 
poderão enviar, ao invés de fotos, a 
própria obra. Não serão aceitos CDs, 
DVDs, slides ou fotos consideradas 
de qualidade ruim ou fora do formato 
estipulado.
 Na segunda fase, os artistas 
selecionados na etapa anterior – e 
que se inscreveram por meio do envio 
de fotos – deverão enviar as obras em 
questão (as mesmas inscritas), no pe-
ríodo entre 29 de abril e 24 de maio 
(selecionadas na 1ª fase).
CATEGORIAS 
 Cada artista poderá inscrever 
no mínimo duas e máximo  cinco 
obras para as seguintes categorias: 
pintura (óleo, aquarela, guache, etc), 
escultura (materiais diversos) e dese-
nho (giz pastel, carvão, gravura, etc). 
É permitido, para cada categoria, a 
inscrição de até cinco obras. Os tra-
balhos devem ser originais e inéditos, 
datados, assinados e realizados a partir 
de 2011. 
PREMIAÇÃO
 Serão entregues os seguintes 
prêmios: Prêmio Aquisitivo Prefeitura 
Municipal (no valor de R$ 29.136,25) 
e Prêmio Aquisitivo Câmara Munici-
pal (no valor de R$ 11.435,82). Além 

Artistas poderão se inscrever até o dia 19 de abril

Piracicaba abre inscrições 
para o 61º Salão 
de Belas Artes 

Cultura

Foto:Rafael Bitencourt

Foto:Ilustrativa

disso, poderão ser concedidos Prêmios 
Honoríficos: medalhas de ouro, prata 
e bronze e três menções honrosas para 
cada categoria.
 A 61º edição do Salão de 
Belas Artes de Piracicaba será aberta 
no dia 26 de julho, às 20h e ficará 
disponível para visitação até o dia 25 
de agosto de 2013. A expectativa da 
secretária municipal da Ação Cultural, 
Rosângela Camolese, é de manter e 
até superar os bons números obtidos 
nas edições anteriores do tradicional 
salão.
 “Percebemos que, a cada 
ano, o nosso Salão de Belas Artes, 
mantém-se fiel aos seus princípios, 
à sua missão. Em 2012, ano em que 
tivemos a histórica 60ª edição do 
Salão, registramos a inscrição de 680 
obras, compostas por 209 artistas, 
superando os já excelentes números 
de 2011, quando foram inscritas 578 
obras produzidas por 179 artistas. O 
aumento é fruto da credibilidade que, 
ano após ano, o Salão vem adquirin-
do, tendo sempre como preocupação 
a manutenção de seus princípios”, 
afirma Rosângela.
 “Piracicaba e os piracicabanos 
em geral podem se orgulhar de contar 
com um salão dessas proporções, que 
chega a sua 61ª edição ininterrupta, 
sempre registrando uma imponente 
participação de artistas de altíssimo 
nível. Um salão que é referência nacio-
nal, onde inúmeros artistas plásticos 
encontraram seu espaço”, completa a 
titular da SEMAC.
SERVIÇO
 A Ficha de Inscrição para o 
61º Salão de Belas Artes de Piracicaba, 
juntamente com o regulamento, está 
disponível no site da SEMAC (Secre-
taria Municipal da Ação Cultural) 
(www.semac.piracicaba.sp.gov.br). 
Mais informações podem ser obtidas 
por meio dos telefones: (19) 3433-
4930 ou (19) 3402-9601.
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Santa Gertrudes

 Durante a 3ª Sessão Ordinária, 
dia 19 de fevereiro, o presidente da 
Casa, José Luis Vieira (PMDB), comu-
nicou que o prefeito Rogério Pascon está 
providenciando uma operação tapa-bu-
racos, uma das principais reivindicações 
dos vereadores. Durante a Sessão foram 
aprovados, em segunda discussão, dez 
projetos de lei (PL), todos de autoria 
do Executivo; e, em votação única, 26 
requerimentos. O Prefeito também já 
acatou a indicação feita pelo vereador 
José Valter Ceregatto (Dem), sobre a 
implantação do Plano de Desligamento 
Voluntário (PDV) para o funcionalismo 
público - o PL 13/2013, deu entrada 
durante a Sessão e foi encaminhado 
para a Assessoria Jurídica e comissões 
da Câmara.
 José Luis relatou sobre a 
reunião realizada na manhã desta 
segunda-feira, (18), entre vereadores 
e prefeito, afirmando que o resultado 
foi produtivo: “é importante que estas 
reuniões aconteçam periodicamente 
para afinarmos os trabalhos com o 
Executivo”. O Presidente ainda lembrou 
que é cedo para cobrar algumas ações 
do Executivo. “Sabemos que em pouco 
mais de um mês – desde que assumiu 
a Prefeitura – ainda é cedo para que o 
Prefeito consiga atender todos os pedi-
dos dos vereadores, mas temos certeza 
que, dentro das possibilidades e no 
transcorrer do tempo, nosso Prefeito 
fará as melhorias que a Cidade e o povo 
precisam. Vamos continuar fazendo 
nossa parte e aguardando retorno”, 
explicou Vieira.
 Na tribuna o vereador Glalson 
Chamon da Silva (PMDB), apoiou o 
requerimento do colega Luiz Basso 

Câmara analisa PDV para o funcionalismo
(PR) que solicita ao banco Bradesco que 
disponibilize assentos aos clientes que 
aguardam atendimento e sugeriu que o 
mesmo documento cobre da gerência 
do Banco a instalação de isolamento 
visual no atendimento aos clientes, uma 
forma de dificultar ação de marginais 
nas conhecidas “saidinhas de banco”; e 
a Lei, também iniciativa de Basso, para 
a instalação da creche noturna, uma vez 
que muitos pais trabalham a noite e não 
têm com quem deixar os filhos.
 Basso, ao usar a tribuna, expla-
nou sobre a necessidade urgente de con-
vênio com clínica para recuperação de 
dependentes químicos (drogas e álcool), 
pediu a retirada dos veículos sucateados 
e abandonados no pátio do poço d´á-
gua nº 5, no Jardim Parque Industrial; 
aquecimento da piscina municipal para 
que a mesma seja usada o ano todo;  
convênio entre Prefeitura e Governo do 
Estado de São Paulo, para que o prédio 
onde funcionava a “Casa da Lavoura” 
seja utilizado pela Prefeitura e eliminar 
alguns gastos com aluguel de imóveis; 
e desconto 30% no pagamento à vista 
do Imposto Predial e Territorial Urba-
no (IPTU), para quem recebe até dois 
salários mínimos e tenha uma única 
residência; e no Imposto sobre Serviços 
(ISS), também para pagamento à vista.
 Iniciando sua fala na tribuna, 
o vereador Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT), disse estar “feliz com a reunião 
com o Prefeito e vereadores aqui na 
Câmara”; e, sobre o requerimento do 
vereador José Luis, sobre a implantação 
do programa “Saúde da Mulher”, Mar-
celo comentou sobre a importância de 
um programa de controle de natalidade: 
“participei de vários eventos deste tipo 

em cidades da região onde, juntamente 
com uma equipe médica, realizamos mi-
lhares de cirurgias de vasectomia, cober-
tas pelo Sus (Sistema Único de Saúde), 
sem custos para o paciente. É muito 
importante que o Prefeito viabilize um 
mutirão aqui em Santa Gertrudes”.
 O Vereador vem solicitando 
um plantão de atendimento na Prefeitu-
ra nos finais de semana e feriados para 
atender emergências e citou um caso 
onde um canil foi invadido por abelhas 
e não foi possível conseguir ajuda por 
ser num final de semana. Segundo 
Marcelo, cerca de 80 cães precisaram 
ser soltos na rua e, mesmo assim alguns 
morreram devido às picadas. “Conversei 
com o Prefeito e pedi pelo menos um 
funcionário atendendo ao telefone para 
direcionar a população e ele disse que 
irá acatar”.
 “Deixo aqui meus parabéns ao 
Basso pelo requerimento de sua autoria, 
o de número 54, solicitando ao Executi-
vo que disponibilize internet gratuita em 
nosso Município. É interessante anexar 
junto ao documento um projeto de mi-

nha autoria, de inclusão digital. É uma 
necessidade urgente que irá ajudar em 
muito a grande maioria dos moradores 
de Santa Gertrudes”, afirmou Vieira, 
na tribuna. O Presidente da Câmara 
também reivindicou a limpeza do mato 
e dos entulhos depositados nas calçadas, 
impedindo o pedestre de usar o espaço; 
disciplinar o descarte destes entulhos 
através de campanhas educativas e o 
recolhimento dos mesmos pela equipe 
de limpeza da Prefeitura em datas espe-
cíficas; e voltou a cobrar melhorias na 
Praça da Bíblia. Antes de encerrar os 
trabalhos da noite, o vereador José Luis 
enviou condolências à família do senhor 
Nivaldo Aparecido Brechioti, falecido 
tragicamente: “que Deus conforte os 
familiares e amigos”, desejou.
 A próxima sessão ordinária 
Câmara de Santa Gertrudes será no dia 
5 de março, terça-feira, às 19h30. Outras 
notícias da Câmara na nossa página na 
internet: camarasg.sp.gov.br .

Ipeúna

Projeto “Transformando o 
Futuro” terá início este mês

 A Prefeitura de Ipeúna está 
com as inscrições abertas para o projeto 
“Transformando o Futuro”, do setor de 
Assistência Social. Voltada para jovens 
e adolescentes entre 12 e 18 anos, a 
iniciativa tem por objetivo o estímulo 
ao desenvolvimento de potencialidades, 
o alerta para os problemas sociais e o 
fortalecimento de vínculos familiares e 
comunitários. 
 De acordo com a assistente 
social Giseli Spigolon, serão oferecidas 
60 vagas, divididas nos períodos manhã, 
das 9 às 11 horas, e tarde, das 13h30 às 
16 horas. “Os encontros acontecerão 

Objetivo do projeto é  o estímulo ao desenvolvimento de potencialidades

uma vez por semana, sempre às ter-
ças-feiras, durante os quais estaremos 
desenvolvendo diversas atividades, ente 
elas: jogos, prática de esportes, exibição 
de filmes, teatro, brincadeiras, além de 
muita informação e diversão”, explica a 
assistente.
 Os interessados devem procu-
rar o setor de Assistência Social, portan-
do documento de identidade. O Setor 
de Assistência Social atende na Rua 
Araripe Custódio da Fonseca, no 1101, 
Altos de Ipeúna, das 8 horas às 11h30 
e das 13 horas às 17h30, o telefone para 
contato é 019. 3576.1359.

 O ano de 2013 iniciou a todo 
vapor. A Apae iniciou o ano letivo com 
161 usuários de 00 a 72 anos, de ambos 
os sexos que são atendidos em regime 
de meio período, período integral e 
atendimento ambulatorial. Alem de 
todo atendimento especializado são 
oferecidos ainda três refeições diárias e 
transporte escolar adaptado.
Apoio  mensal
 A entidade está distribuindo 
os carnês referentes ao ano de 2013. 
Caso você ainda não recebeu o seu 
ligue para 3546 2189 ou 3546 6400. 
Sua colaboração é muito importante 
para manter a instituição. Você pode 
pagar o seu carnê no Banco do Brasil, 
Banco Itaú, Caixa Econômica Federal 
e na Lotérica. Se você preferir, a Apae 
vai receber a doação na sua casa, basta 
ligar.
Sacos de lixo
 A produção de sacos de lixo 
está a todo vapor. O produto é muito 
procurado pelas pessoas e empresas da 
comunidade. A qualidade e o preço são 
imbatíveis. Em 2012 foram produzidos 
12.066 pacotes de saco de lixo nos 
quatro tamanhos oferecidos. Os respon-
sáveis pela produção dos sacos de lixo 
são os 73 usuários da Educação Especial 
para o Trabalho. É uma excelente ativi-

Cordeirópolis

Apae inicia 2013 com 161 
usuários

dade terapêutica e educacional. Vale  a 
pena  conferir o produto.
Doação
 No dia 18de fevereiro, o Rotary 
Club de Cordeirópolis doou para a 
APAE um guincho hospitalar TRANS-
FER que será utilizado para as trocas e 
posicionamento de usuários com seqüe-
las neurológicas graves. O equipamento 
custou R$ 4.900,00 e vai facilitar a vida 
de muitas pessoas. “Queremos registrar 
o nosso agradecimento aos membros do 
Rotary local e principalmente o casal 
José Vitor e Giselda que realmente são 
pessoas que “fazem diferença”. Agrade-
cemos pela parceria”, frisou a equipe da 
Apae.
Continuidade obras
 Em 2013 a APAE dará conti-
nuidade as suas obras de ampliação. 
Vamos construir um vestiário e banhei-
ro para a piscina aquecida, quatro salas 
de atendimento e uma sala para arquivo 
morto, almoxarifado e deposito de 
equipamentos. Mais uma vez, a ajuda e 
apoio da comunidade é imprescindível. 
Participe das campanhas que a APAE 
promove.Sua colaboração é muito im-
portante.
Cupons fiscais
 Doe seus cupons fiscais para a 
APAE. Esta atividade é uma excelente 

fonte de recursos para a entidade. A Nota Fiscal Paulista é um programa do gover-
no do estado de São Paulo que beneficia as entidades cadastradas.Em 2012 foram 
arrecadados  R$36.835,29.É um valor muito significativo para a APAE.Colabore!



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
vila Barbosa: terreno 264 m2, construção 58,35m2, 2 quartos, sala, cozinha 
e banheiro.
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² conten-
do construções.
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no 
pavimento superior
LOCAÇÃO
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo

Centro - Galeria com salas comerciais.

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

            02 de março de 2013 - 

RUA 7 de Setembro, 667, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

Segurança

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira.
SALÃo CoMerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 
m2. de área, piso frio, com 2 wc, 
com acesso para caminhões. Rua 
João Boteon.
(03) vILA BArBoSA  - com +/- 
90,00m2., com 2 wc.. Rua Manoel 
Beraldo.
BArrACAo IndUStrIAL
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(05) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
(06) dIStrIto IndUStrIAL 
II - com +/- 170,00m2., com 2 escri-
tório  e banheiro.
CASA reSIdenCIAL
(07)  JArdIM ProGreSSo – ga-
ragem, sala, cozinha, hall, wc., dois 
dormitórios, área de serviços; Rua 
José Fagundes;

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, 
vendA e PerMUtA. FAÇA-noS UMA vISItA PArA CoMPrA,  
vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBA-
ÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

v e n d A
CASA
(08)  JArdIM ProGreSSo – com 
garagem para 2 veículos, sala de es-
tar, sala de jantar, cozinha, hall, wc., 
3 dormitórios (1 suíte), área de ser-
viços, quintal.  Rua Paulo Spolador.
(09) SAntA GertrUdeS – as-
sobrada, pavimento inferior, com 
garagem, sala, cozinha, hall, wc., 
dois dormitórios, área de serviços; 
pavimento superior, copa, cozinha, 
copa, sala de estar, dois dormitórios, 
wc., e terraço superior, com vão livre, 
coberto, com cozinha, wc e área 
de serviços. Avenida Barão de Rio 
Claro, 522, Jardim Bom Sucesso.
(10)Jd.CordeIro–com 5 casas, 
alugadas. R Ulisses Gardezani.
eStABeLeCIMento CoMer-
CIAL CoM CASA
(11) JArdIM BeLA vIStA – con-
tendo no pavimento inferior, salão 
comercial, wc., cozinha, despensa, 
área de serviços; no pavimento su-

perior, sala, dois dormitórios, wc., 
cozinha, área de serviços. Avenida 
Carlos Hespanhol.
 (12)Jd. CordeIro - prédio 
tendo na frente salão comercial, 
wc., e nos fundos, sala, cozinha, 
dormitório, wc., e área de serviços. 
R: José Killer.
terreno
(13) JArdIM SÃo FrAnCISCo 
-  ocasião. Área comercial – frente 
para Avenida Aristeu Marcicano.
(14) Centro –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira.
GLeBA rUrAL
(15) BAIrro do CASCALho – 
com área de 30.000m2. Fácil acesso 
por estrada municipal, a 800 metros 
da Rodovia SP 316, com escritura.
(16) BAIrro do CASCALho – 
com área de 4.000,00m2., murada,  
com portões metálicos, plana, com 
água e energia, fácil acesso. Próximo 
ao Cemitério Municipal.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

Aulas Particulares
Informática básica

Tel - 3546.5606

 No daia 24 d feve-
reiro, por volta das 12:20 
horas, a equipe operacional da 
Guarda Municipal composta 
pelos GM Benedito, Marcos 
e Diego, recebeu denúncia 
anônima de que havia um 
homem retirando a placa de 
uma motocicleta no pátio 
da estação. De imediato a 
equipe se dirigiu ao local e 
deteve D.H.G.A. de 18 anos 
enquanto ele empurrava a 
motocicleta já sem a placa 
de identificação. Indagado 

GM prende ladrão de 
motocicleta

alegou ter comprado a moto 
de um “nóia” por R$ 20,00, 
mas informação não convenceu 
os GMs que diligenciaram em 
meio ao matagal e encontraram 
a placa do veículo. Nesse meio 
de tempo foram informados 
de que o proprietário da mo-
tocicleta estava na delegacia 
naquele momento informando 
sobre o furto e então deram voz 
de prisão a D.H.G.A. que já era 
conhecido dos meios policiais 
pela prática de diversos delitos 
enquanto adolescente.

         O autor do furto foi con-
duzido à presença do Delegado 
de Polícia Civil Willian R. A. 
Marchi que ratificou a prisão 
em flagrante e encaminhou o 
preso à disposição da Justiça 
pela prática de furto qualifica-
do. A ocorrência contou com o 
apoio dos GM Adauto e Silvio 
integrantes do Grupo de Apoio 
com Motocicletas – GAM. 
Fonte: Secretaria Municipal de 
Segurança, Trânsito e Defesa Civil

 A  GM de Cordeiró-
polis deteve  quatro jovens, 
sendo três menores de idade, 
acusados de realizar tráfico de 
drogas no interior do Ginásio 
Municipal de Esportes do Jar-
dim Progresso. 
 Segundo informações 
da Secretaria Municipal de 
Segurança, Trânsito e Defesa 
Civil de Cordeirópolis, a equi-
pe da GM de Cordeirópolis, 
integrante do Grupo Opera-
cional, composta pelos guardas 
Adauto e Valdir, receberam 
uma denúncia anônima de que 
alguns jovens estavam venden-
do substância entorpecente no 
interior do ginásio.Ainda de 
acordo com o órgão, enquanto 
dois dos jovens observavam a 
movimentação do ambiente, 
os outros dois escondiam os 
pacotes de entorpecentes que 
seriam vendidos durante todo 
o dia.
 No embrulho apren-
dido pelos guardas, havia 11 
papelotes  aparentando ser 
maconha, além disso, no bolso 
de um dos adolescentes foi 

Menores são detidos por tráfico
encontrada a quantia de R$ 
20,00. Todos foram conduzi-
dos para o Delegado de Polícia 
Willian Marchi, que ratificou 
a prisão em flagrante delito do 
adulto pela prática de tráfico de 
entorpecentes e corrupção de 
menores, recolhendo-o à carce-
ragem do Plantão Policial de Li-

meira, assim como determinou 
a apreensão dos adolescentes 
encaminhando-os à Casa de 
Custódia .A ocorrência contou 
com apoio dos G Ms Dalmo e 
Weslem, integrantes do GOPE, 
e dos Guardas Anderson e Pas-
chual, integrantes do GAM.
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Marcos Perensim
CNPJ: 16.973.313/0001-66

Mãe

Quero desejar muita saúde, 
felicidades e muitas bênçãos de 

Deus      em sua vida. Obrigada 
por existir e ter me dado a vida. 
Hoje agradeço a Deus o dom da 
sua vida e por ter me ensinado a 
ser uma pessoa honesta e íntegra.

Parabéns. Amamos você.
Seus filhos: Rosangela, Marcio 

e Wilson, noras, genros e netos e 
seu esposo Anildo.


